Fecha:
 27/01/2025
 Audiencia:
 10.800

 Vpe:
 \$375.851
 Tirada:
 3.600

 Vpe pág:
 \$515.658
 Difusión:
 3.600

 Vpe portada:
 \$515.658
 Ocupación:
 72,89%

Sección: www.diariolonginocl Frecuencia: 0

Pág: 5

Tragedia en Arica: Colapso de grúa torre deja un fallecido y varios heridos en el strip center Costa Arica El accidente, ocurrido la tarde del sábado, provo muesto del apresentado de la gresa y dejá el menos

Una grave emergencia sacudió la ciudad de Arica la tarde del sábado cuando una grúa "Logramc operando torre colapsó y cayó sobre el gimnasio Smart Fit, ubicado en el segundo nivel del strip cen-

ter Costa Arica, en la intersección de las avenidas Luis Beretta Porcel y Diego Portales. El incidente, registrado alrededor de las 19:25 horas, dejó un saldo de un fallecido, identificado como el operador de la grúa, de nacionalidad peruana, y al menos siete personas

El teniente coronel de Carabineros, Raúl Arizmendi, informó que el operador murió en el lugar, mientras que dos trabajadores, que se encontraban en una de las estructuras de la grúa, debieron ser rescatados por unidades de Bomberos. Otros cuatro heridos corresponden a trabajadores que estaban en la obra al momento del accidente, uno de los cuales presenta fracturas graves aunque está fuera de riesgo vital. Tres personas más resultaron lesionadas mientras se encontraban en el estacionamiento del supermercado Jumbo, que forma parte del strip center afectado.

RÁPIDA RESPUESTA DE EMERGENCIA Y ASEGURAMIENTO DEL LUGAR

Equipos de Bomberos llegaron rápidamente al sitio para asegurar el perímetro debido al peligro que representaba la estructura colapsada. Las labores de rescate, lideradas por los voluntarios, se extendieron durante horas mientras personal médico atendía a los heridos y los

trasladaba a centros asistenciales locales.

"Logramos establecer que se encontraban operando dos grúas torres en la obra, de las cuales una, por razones que deben ser investigadas, colapsó completamente y cayó sobre el gimnasio. Lamentablemente, el operador de la grúa perdió la vida", declaró el teniente coronel Arizmendi.

La Fiscalía de Arica, en conjunto con la Policía de Investigaciones (PDI), inició las diligencias para determinar las causas del accidente. Un perito mecánico del Laboratorio de Criminalística de la región de Tarapacá fue convocado desde Iquique para analizar la estructura colapsada, mientras que equipos de la PDI realizan estudios planimétricos en el lugar del siniestro.

EVACUACIÓN OPORTUNA EVITÓ UN MAYOR NÚMERO DE VÍCTIMAS

El gimnasio Smart Fit, uno de los más concurridos de la ciudad, no se encontraba operando en el momento del accidente, lo que evitó una tragedia de mayores proporciones. Según señalaron las autoridades, de haber estado en funcionamiento, el colapso de la grúa podría haber provocado un número significativo de víctimas fatales y heridos, ya que el gimnasio suele estar ocupado por decenas de usuarios durante la tarde.

Vecinos y testigos del accidente reportaron un fuerte estruendo seguido de una nube de polvo y escombros que alertaron a los habitantes del sector. La rápida llegada de ambulancias,

El accidente, ocurrido la tarde del sábado, provocó la muerte del operador de la grúa y dejó al menos siete lesionados. Equipos de emergencia y la Fiscalía investigan las causas del incidente que conmocionó a la comunidad local.



patrullas de Carabineros y vehículos de Bomberos permitió atender la emergencia de manera oportuna y evitar riesgos adicionales para las personas presentes en el strip center y sus alrededores.

INVESTIGACIÓN EN CURSO Y POSIBLES RESPONSABILIDADES

Las causas del colapso de la grúa torre aún no han sido esclarecidas, aunque los primeros antecedentes apuntan a posibles fallas técnicas o errores operativos durante las maniobras. "Es fundamental determinar si se cumplían los protocolos de seguridad exigidos en este tipo de obras y si las condiciones estructurales de la grúa eran las adecuadas para su operación", explicó el fiscal Rodrigo González, quien lidera la investigación.

El perito mecánico enviado desde Iquique será clave para analizar la estructura metálica y establecer cómo ocurrió la falla. "Estos antecedentes serán determinantes para identificar eventuales responsabilidades, ya sean de carácter técnico, humano o institucional, en este lamentable accidente", agregó el fiscal González.

REACCIONES DE LAS AUTORIDADES Y EL SECTOR EMPRESARIAL

El municipio de Arica y las autoridades regionales manifestaron su pesar por la tragedia y aseguraron que colaborarán



estrechamente con los equipos de emergencia y la Fiscalía para esclarecer los hechos. "Nuestro compromiso es garantizar que este tipo de incidentes no se repitan y velar por la seguridad de los trabajadores y ciudadanos", afirmó el alcalde de Arica, Gerardo Espíndola.

Desde la administración del strip center Costa Arica se emitió un comunicado lamentando profundamente lo ocurrido y asegurando que colaborarán plenamente con las autoridades en las investigaciones. Por su parte, la empresa constructora encargada de la obra expresó sus condolencias a la familia del operario fallecido y se comprometió a proporcionar toda la información necesaria para determinar las causas del colapso.

IMPACTO Y REFLEXIONES EN LA COMUNIDAD

El accidente ha generado conmoción en la comunidad local, que se encuentra aún impactada por la magnitud de la tragedia. Vecinos y trabajadores del sector costero de Arica han expresado su solidaridad con las víctimas y sus familias, al tiempo que se ha abierto un debate sobre las condiciones de seguridad en las obras de construcción y la necesidad de mayor fiscalización por parte de las autoridades.

La emergencia ocurrida en el strip center Costa Arica es un recordatorio de la importancia de garantizar medidas de seguridad rigurosas en proyectos de construcción, particularmente en áreas urbanas concurridas, para prevenir tragedias de esta naturaleza.

